

9), todas ellas relativas a la inscripción de acuerdos sociales, se ha dictado sentencia, con fecha 30 de septiembre de 2009, por la Sección Primera de la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, con sede en Sevilla, cuya parte dispositiva es del siguiente tenor literal:

«Fallamos: Que debemos desestimar el recurso interpuesto por don Juan García Lorente, en su condición de socio y administrador de Almenara, S.C.A., y la sociedad Don Sancho, S.C.A. y doña Sofía García Lorente y don Rafael Teudiselo Llopis Gomis, como socios de estas cooperativas, contra Resolución de 8 de mayo de 2006, por ser conforme al Ordenamiento Jurídico. No hacemos pronunciamiento sobre costas.»

Por lo tanto, a la vista de la certificación, de fecha 30 de julio de 2010, de firmeza de la susodicha sentencia emitida por la Secretaria del mencionado Tribunal, en virtud de lo establecido en la disposición transitoria primera del Decreto del Presidente 14/2010, de 22 de marzo, sobre reestructuración de Consejerías, disposición transitoria segunda del Decreto 134/2010, de 13 de abril, de regulación de estructura orgánica de la Consejería de Economía, Innovación y Ciencia, así como el artículo 3 de la Orden de 24 de junio de 2010, de delegación de competencias (BOJA núm. 139, de 16 de julio de 2010), de conformidad con lo dispuesto en los artículos 118 de la Constitución y 17.2 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial y 104 y siguientes de la Ley 29/1998, de 13 de julio, reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa, he dispuesto el cumplimiento en sus propios términos de la expresada sentencia.

Sevilla, 6 de octubre de 2010.- La Secretaria General Técnica, Ana María Robina Ramírez.

*RESOLUCIÓN de 6 de octubre de 2010, de la Secretaría General Técnica, por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia de 11 de mayo de 2010, dictada por la Sección Tercera de la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Supremo, recaída en el recurso de casación número 3793/2007, interpuesto por la Junta de Andalucía.*

Recurrida en casación, núm. 3793/2007, ante la Sección Tercera de la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Supremo, por la Junta de Andalucía, la sentencia dictada por la Sección Primera de la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía con sede en Sevilla, con fecha 24 de mayo de 2007, recaída en el recurso contencioso-administrativo número 619/2005, siendo la actuación administrativa recurrida el Acuerdo del Consejo de Gobierno de fecha 20 de diciembre de 2005, mediante la que se resuelve el procedimiento sancionador número 5-E/2005, por el que se impone una sanción de 602.000 € como responsable de una infracción administrativa en materia de energía, se ha dictado sentencia con fecha 11 de mayo de 2010 por dicho Tribunal, siendo su parte dispositiva del siguiente tenor literal:

«FALLAMOS:

Que ha lugar y por lo tanto estimamos el recurso de casación interpuesto por la Junta de Andalucía contra sentencia de 24 de mayo de 2007 dictada por la Sección Primera de la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía con sede en Sevilla, en el recurso

contencioso-administrativo número 619/2005, sentencia que casamos y anulamos.

Que desestimamos el mencionado recurso contencioso-administrativo, interpuesto por Endesa Distribución Eléctrica, S.L.U., contra el Acuerdo del Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía, de 20 de septiembre de 2005, por el que se resuelve el procedimiento sancionador núm. 5-E/2005.

No se hace imposición de las costas del recurso contencioso-administrativo ni de las del casación.»

Por lo tanto, a la vista de la declaración de firmeza de sentencia, certificada con fecha 7 de julio de 2010 por la Sección Primera de la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía con sede en Sevilla, en virtud de lo establecido en la Disposición transitoria primera del Decreto del Presidente 14/2010, de 22 de marzo, sobre reestructuración de Consejerías, Disposición transitoria segunda del Decreto 134/2010, de 13 de abril, de regulación de estructura orgánica de la Consejería de Economía, Innovación y Ciencia, así como en el artículo 3 de la Orden de 24 de junio de 2010, de delegación de competencias (BOJA núm. 139, de 16 de julio de 2010), de conformidad con lo dispuesto en el artículo 118 de la Constitución y 17.2 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial, y 104 y siguientes de la Ley 29/1998, de 13 de julio, reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa, he dispuesto el cumplimiento en sus propios términos de la expresada sentencia, así como su publicación en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía.

Sevilla, 6 de octubre de 2010.- La Secretaria General Técnica, Ana María Robina Ramírez.

## CONSEJERÍA DE SALUD

*RESOLUCIÓN de 5 de octubre de 2010, de la Dirección Gerencia del Servicio Andaluz de Salud, por la que se delegan competencias en la persona titular de la Delegación Provincial de la Consejería de Salud de Jaén, para la concesión de una subvención, mediante convenio de colaboración, en su caso, al Ayuntamiento de Martos (Jaén), para la finalización de las obras en planta sótano y segunda del Centro de Salud de dicha localidad.*

### ANTECEDENTES

Es competencia de la Consejería de Salud de la Junta de Andalucía, a través del Servicio Andaluz de Salud, proporcionar la asistencia sanitaria adecuada, así como promover todos aquellos aspectos relativos a la mejora de las condiciones, en cumplimiento de lo previsto en el art. 18 de la Ley General de Sanidad.

En este sentido, la persona titular de la Delegación Provincial de la Consejería de Salud en Jaén solicita la delegación de competencias para la concesión de una Subvención, mediante Convenio de Colaboración, en su caso, al Ayuntamiento de Martos (Jaén) para la finalización de las obras en planta sótano y segunda del Centro de Salud de dicha localidad.

Las actuaciones a subvencionar consisten en la finalización de las obras en planta sótano y segunda del Centro de Salud de Martos (Jaén), por un importe de doscientos mil euros (200.000 €).

En consecuencia, en el ejercicio de las competencias de representación legal del Organismo que me atribuye el art. 69